

Reconocerán en provincia cubana de Holguín a ganadores del Concurso Jojazz



La Habana, 29 nov (RHC) Jóvenes músicos de la provincia cubana de Holguín integrantes de la jazz band del Conservatorio José María Ochoa, que se alzarán con el Gran Premio en el XXII Concurso Jojazz, serán reconocidos por instituciones del territorio nororiental.

El homenaje está previsto como parte de la Semana de Pianística de la Región Oriental, con sede en esa región que reúne a estudiantes y profesores de esa especialidad de la enseñanza artística, procedentes también de Guantánamo, Santiago de Cuba, Granma y Las Tunas.

Además del lauro colectivo alcanzado por la agrupación holguinera en el Jojazz, recibieron premios individuales en ese certamen los músicos Carlos Vega Pérez, Jonathan Leyva Ortiz y Jorge Luis González Nodarse.

La semana de pianística que transcurre en Holguín hasta el viernes 29, incluye acciones de preparación metodológica para los docentes y concurso de interpretación estudiantil. (Fuente: [RRelej](#)).

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/208665-reconoceran-en-provincia-cubana-de-holguin-a-ganadores-del-concurso-jojazz>



Radio Habana Cuba